

考える、語り合う No.27

一人一人が輝き、笑顔あふれる学校 まず考える、つぎに語り合う

令和4年1月21日
長崎市立川原小学校
学校だより
校長 寺田 成広

新型コロナウイルス感染防止の現状

オミクロン株へのおき変わりが進むにつれて、感染者数が加速度的に増加しています。ご存じのとおり長崎県は、本日から2月13日まで「まん延防止重点措置」が適用されます。

本校では、感染拡大防止のために休んでいる子どもたちが、入れ替わりがありながら毎日10名前後います。学校と家庭が連携して防止対策を進めるために、一昨日は「新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力について:新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力について(1月19日付)|長崎市立川原小学校 (nagasaki-city.ed.jp)」を、昨日は「まん延防止重点措置に関わる予防の取組:まん延防止等重点措置に関わる予防の取組について(1/20)|長崎市立川原小学校 (nagasaki-city.ed.jp)」を配布しました。ぜひ目を通して、ご理解とご協力をお願いいたします。

長く学校を休む場合は、Chromebook を家庭に届けて、リモートで授業に参加できるようにしています。2学期に持ち帰りのお試しをしていたのでそれが功を奏して、急遽ではありながら思いの外順調に進められています。もちろん、音声の問題や、カメラの向き、原因不明の接続不良等課題はありますが、学習の保障にはなっていると思います。また、会えていない友達と画面越しとはいえコミュニケーションがとれることに子どもたちは喜んでいます。リモート学習についての相談ごとがあれば、遠慮なく学校へご連絡ください。

画像は、リモート参加者がいる授業の様子です。



今後予定している行事等の方向性

これから年度末にかけて、大切な行事・活動が組まれています。上にあげた「まん延防止重点措置に関わる予防の取組」に掲載していますが、その他の行事等について現時点での方向性をお伝えします。

○入学説明会

間隔を最大限とって、対面で実施する。物品販売も行う。新1年生と5年生との交流活動はしない。

○授業参観・懇談会

年度末の大事な活動であるため、実施の方向。

○6年生を送る会

6年生を中心にした隊形では間隔がとれず、出し物では声を出すので、リモートで実施する。プログラムは対面型とほぼ同じ。



○卒業証書授与式

来賓はよばない。(市内共通)PTA 会長・副会長のみ。保護者は各家庭2名まで。在校生は5年生のみ参加する。



○修了式・離任式

対面で実施の方向。

○OPTA 全役員会

今年度の事業・決算報告や、来年度の役員について協議する機会なので、3/4に対面開催の予定。